## Justus Klebe ist neuer Fraktionschef der SPD

FLENSBURG Führungswechsel bei der SPD: Justus Klebe ist neuer Chef der Ratsfraktion. Der 23-Jährige löst damit wie geplant den langjährigen Vorsitzenden Helmut Trost ab., Ich freue mich, dass die Fraktion mir das Vertrauen geschenkt hat und der Generationswechsel nun vollzogen ist. Die Stadt und auch wir als Kommunalpolitik haben große Aufgaben vor uns", so Klebe. Trost hatte die SPD-Fraktion seit 2008 angeführt. Der 67-Jährige wird im kommenden Monat auch sein Ratsmandat niederlegen: "Diese Ratsperiode war von vornherein als eine Periode des Übergangs geplant - darum verlasse ich wie angekündigt die Brücke und reihe mich in die Mannschaft ein." Klebe war zuletzt fast drei Jahre Parteichef der Flensburger SPD. Aufgrund seiner Kandidatur für den Fraktionschef legte er dieses Amt kürzlich nieder. Seine Stellvertreter in der Ratsfraktion sind künftig Cynthia Kienaß (44) und Henning Evers (24). ian



MARCUS DEWANGER